

AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN COMPLEJO POLIVALENTE Y MULTIUSOS EN LA ZONA ESTE



El desarrollo de la ciudad a lo largo del tiempo ha sido desigual y sin mucha planificación debido a la forma y el momento en los que han nacido y crecido muchos barrios, sin una planificación previa y sin pensar en los equipamientos necesarios. Este hecho ha sido especialmente crítico en los barrios que crecieron exponencialmente a partir de los años 60 y el aluvión de familias que llegaron a Valladolid en el marco del desarrollo automovilístico industrial y la gran oferta de trabajo que se produjo y la rápida construcción de viviendas necesarias para alojarlas. Los barrios de Delicias y Pajarillos son claros exponentes de este fenómeno.

En este marco se hace necesario reequilibrar las diferentes zonas de la ciudad con equipamientos de ciudad. Equipamientos que den servicio no sólo a los vecinos y vecinas de cada barrio, sino que ofrezcan un servicio a toda la ciudad y se conviertan en foco de atracción económica y social por las posibilidades que se despliegan en un espacio polivalente para grandes eventos, ya sean congresos, conciertos, actividades deportivas complementarias a las que se desarrollan en el Polideportivo Pisuerga,... Es evidente la necesidad que tiene la ciudad de un gran centro de congresos que haga que demos el salto de cantidad y calidad en este tipo de turismo.

El emplazamiento de esta infraestructura de ciudad sería en la parcela dotacional situada entre las calles Astrofísico Sánchez Magro, Astrofísica y Satélite en el barrio de Los

Santos, que cuenta con más de 9.200 m², donde ya se ha actuado por parte de la Fundación Municipal de Deportes en una pequeña parte de la parcela con un parque de parkour.

Por ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la adopción de los siguientes

ACUERDOS

1. *El Ayuntamiento de Valladolid promoverá la construcción de un nuevo complejo polivalente y multiusos en la parcela situada entre las calles Astrofísico Sánchez Magro, Astrofísica y Satélite en el barrio de Los Santos.*
2. *El Ayuntamiento de Valladolid realizará un concurso de propuestas arquitectónicas partiendo de las ideas iniciales propuestas de un gran centro de uso polivalente.*

Valladolid, 21 de abril de 2025



Rocío Anguita Martínez
Portavoz del G.M. Valladolid Toma la Palabra